

Anfrage 2

| Gremium | Termin | Status |
|-------------------------------|---------------|---------------|
| Bau- und Grundstücksausschuss | 28.10.2019 | öffentlich |

Antrag Stadtratsfraktion Die Grünen

Zustand "Weiße Hochstraße"

Vorlage Nr.: 20190588

Stellungnahme der Verwaltung

Zu 1)

Bei der Bauwerksinspektion im Jahr 2016 wurden bereichsweise Betonschäden festgestellt. Betonteile drohten herabzufallen. Daher wurden im Jahr 2016 die Ansichtsflächen des Überbaus und der Stützen detailliert untersucht und alle losen Stellen abgeschlagen. Die sichtbaren Ausbrüche sind die einzigen uns bekannten wesentlichen Schäden.

Zu 2)

Die Schäden haben nur einen geringen Einfluss auf die Tragfähigkeit des Bauwerks. Beeinflusst ist allerdings die Dauerhaftigkeit.

Zu 3)

Die Schäden müssen saniert werden. Hierfür wäre ein fachkundiger Planer für Betonerersatzsysteme zu beauftragen und die Arbeiten wären an eine Fachfirma zu vergeben. Aufgrund der aktuellen Situation bei den Hochstraßen und der vorhandenen Personalressourcen ist es nicht möglich, diese Arbeiten in der nächsten Zeit auszuführen.